

Ejército Denuncia Plan de Escalada del Terror



CONDECORACION. El mayor Denis F. Quinn, derecha, agregado militar adjunto de la embajada de Estados Unidos, fue condecorado por el Ministro de Defensa, general Eugenio Vides Casanova, por sus meritorios servicios durante el tiempo que estuvo en nuestro país.

Ayuda de E.U. Decisiva en Lucha Contra Terror

La ayuda de Estados Unidos juega un papel importante en la lucha contra el terror, dijo ayer el Ministro de Defensa, general Eugenio Vides Casanova, al momento de condecorar al mayor Dennis F. Quinn, agregado militar adjunto de la

Embajada de Estados Unidos.

El militar norteamericano se retira al país después de haber estado prestando sus servicios aquí desde 1983 y es llamado por su Gobierno

—Favor pase a la página 23.

La Violencia Impide Censar la Población

Para levantar un censo de población se necesitan 80,000 empadronadores, más de 2 millones de colones y la libre movilización de la gente en los 262 municipios del país, actividad que desde 1979 no se puede realizar por la

violencia, declara a EL DIARIO DE HOY el coronel Héctor Fermin Aguilar, director de Estadísticas y Censos.

Como informamos en nuestra edición de ayer,

—Favor pase a la página 49.

Premio Internacional dan a una Firma Exportadora

El IX Trofeo Internacional a la Exportación otorgado por Editorial Office, de Madrid, España, obtuvo la empresa salvadoreña Cueros Artificiales S.A., informa su gerente general, Sr. Jorge Abdullo Erazo.

Detalla que el estímulo fue entregado durante

evento realizado en Río de Janeiro, Brasil, el 25 de junio anterior.

El premio es para empresas hispanoamericanas que se destacan en la actividad exportadora. Participaron empresas de Portugal, España y de

—Favor pase a la página 49.

Dice Duarte:

Todos Debemos Asumir los Costos de Guerra

El peso del conflicto no debe caer sólo sobre los más débiles, todos debemos contribuir en los costos de guerra, declaró José Napoleón Duarte ayer, en el transcurso de un almuerzo-conferencia, auspiciado por la Asociación de Gerentes y Ejecutivos de El Salvador.

Unos han puesto su sangre; es justo que otros sectores pongan el dinero, dijo Duarte. Los gastos militares cubren los 800 millones de colones y se

están sacando del presupuesto normal, como si no estuviéramos en guerra, lo que no es debido —aseveró— por lo que realizaremos las correcciones del caso.

De acuerdo a estas y otras expresiones, la intención clara del Presidente en cuanto al tema sería aumentar las entradas gubernativas, para lo cual mencionó algunas medidas fiscales e impositivas; ajustes tributarios, en el sentido de que todos tributen (según su

Un plan terrorista, generado desde la Universidad Nacional y en una organización sindical descontinuada en la Comisión Ejecutiva del Río Lempa, CEL, ha sido denunciado por el Ejército e investigado por los Servicios de Inteligencia, según lo dio a conocer ayer el Jefe del Estado Mayor Conjunto de la Fuerza Armada, general Adolfo O. Blandón.

Reveló el militar que el Departamento de Inteligencia del Estado Mayor ha descubierto los planes



ECONOMISTA DEL AÑO. Lic. José Luis Argueta Antillón, nominado "Economista del Año 1985".



Sr. Jorge Abdullo Erazo.

capacidad); estimaciones de aumento a ciertos niveles para "adaptarlos al costo del impuesto de guerra", y, lo que calificó de "limpieza fiscal", referido a recabar en mayor número de los deudores y evasores.

DENUNCIAR A CORRUPTOS

Hizo igualmente un llamado a denunciar a los corruptos, aceptando que

—Favor pase a la página 62.

de los grupos terroristas, indicando que "no es remoto que en los primeros días de agosto traten de realizar otra masacre como la de la Zona Rosa en busca de impacto publicitario para sus acciones.

Además, dijo, se sabe que están infiltrados en muchos movimientos sindicales para movilizar a los trabajadores, con exigencias hasta cierto punto valederas, pero que son utilizadas para tratar de desestabilizar al actual Gobierno.

Aquí fue donde el general Blandón mencionó a la Universidad Nacional y al desaparecido sindicato de la CEL, desde donde se pretenden realizar ac-

Entrada Gratis a Elección de Reina de Agosto

Gratis será la entrada, hoy a las 5 de la tarde, a la elección de la Reina de las Fiestas de Agosto, que tendrá lugar en el Palacio de los Deportes, según informaron miembros del Comité de Festejos.

Además de la elección se llevará hoy mismo la coronación de la Reina, por lo cual el Comité invita a todos los salvadoreños para que concurren al acto, el cual estará amenizado por conjuntos musicales que le darán más alegría a la elección y coronación.

Presidente de ASI dice:

Menos Burocracia para Propiciar Exportación

Para convertir al país en una fuerza exportadora de productos no tradicionales hacia terceros mercados, es necesario que se erradique del aparato oficial la excesiva

burocracia que llevan a conculsionar al país.

EL AUMENTO DE PASAJES

Cuando se le preguntó sobre si el Ejército es-

ta en capacidad de intervenir en la militarización del sistema de transportes, tal como lo ha dicho el Ministro de Economía, Ricardo González

—Favor pase a la página 62.

¡Gracias Amigos!

El Cuerpo de Redacción de EL DIARIO DE HOY agradece los mensajes de felicitación que ha recibido con motivo de celebrarse ayer el Día del Periodista.

Gracias por el reconocimiento a nuestra labor informativa y orientadora de la opinión pública. En ese día especial recibimos conceptuosos saludos por medio de llamadas telefónicas, cartas, telegramas y en forma personal, de parte de representantes de la libre empresa, instituciones públicas, asociaciones de profesionales, clubes de servicio, asociaciones femeninas, amigos y familiares.

A todos muchas gracias por sus buenos deseos, sus bendiciones y otras expresiones de amistad y cariño.

Cambios y Ascensos en Filas de Fuerza Armada

Cambios y ascensos en las filas de la Fuerza Armada se conocieron en la Orden General que circuló ayer tarde.

De los cambios, los más importantes, el del coronel Mauricio E. Vargas, nombrado como Comandante del Destacamento Militar número cuatro, con sede en San Francisco Gotera, Morazán; coronel Augusto Maravilla, que estaba en Gotera, al

Estado Mayor Conjunto de la Fuerza Armada; teniente coronel Oscar Carranza, como comandante del Batallón "Atonal", de Usulután, en el puesto que estaba el coronel Vargas.

Entre los ascensos se encuentra el del mayor Carlos E. Avilés, director del Comité de Prensa de la Fuerza Armada quien a partir de ahora ostenta

—Favor pase a la página 63.



PREPARAN REUNION. Para analizar los problemas del intercambio comercial de la región, se reúnen hoy aquí delegaciones de las asociaciones industriales y cámaras de comercio de El Salvador, Costa Rica y Guatemala. El licenciado Roberto Ortiz Avalos, izquierda, y don Eduardo Menéndez, Director Ejecutivo y Presidente de la Asociación Salvadoreña de Industriales (ASI), preparan detalles de la agenda con don Víctor Steiner, derecha, Presidente de la Cámara de Comercio e Industria de El Salvador.